

## Junjung Kredibilitas, Pemuda Muhammadiyah Laporkan Keuangan Tahunan Kepada Publik

Sabtu, 21-01-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA** - Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah Periode 2014-2018 secara rutin atau periodik sesuai tahun buku, menyampaikan Laporan Keuangan Lembaga kepada Publik. Bukan hanya kepada donor atau pihak internal Pemuda Muhammadiyah dan Muhammadiyah, melainkan juga kepada masyarakat luas melalui website resmi <http://pemudamuhammadiyah.or.id/laporan-keuangan-pemuda-muhammadiyah-tahun-2016/>

Dijelaskan Abdurrahman Syahputra, Bendahara Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah, tujuan dari Publik untuk bisa mengakses Laporan Keuangan Pemuda Muhammadiyah secara lengkap sampai Buku besar karena bagi Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah, modal utama dakwah adalah kepercayaan dan kredibilitas.

“Meneladani Rasulullah, modal utama Dakwah beliau adalah keteladanan akhlak beliau yang dapat dipercaya,” ungkap Abdurrahman, berdasarkan siaran pers yang diterima redaksi Muhammadiyah.or.id, Jumat (20/1).

Di era modern yang berkemajuan ini menurut Abdurrahman instrument membangun kepercayaan dan kredibilitas dalam pengelolaan keuangan adalah akuntansi, seperti Pesan Al Quran, melalui, Surat Al Baqarah 282, perintah untuk mencatat dengan benar seluruh transaksi dalam Muamalah.

“Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah dibawah Komando Ketua Umum Dahnil Anzar Simanjuntak, sejak awal dilantik telah mendeklarasikan diri mendorong dakwah berjamaah lawan korupsi, dan mendorong gerakan antikorupsi sebagai gerakan kebudayaan,” terang Abdurrahman.

Maka, telah menjadi tanggungjawab Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah untuk melakukan praktek-praktek transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan organisasi. “Sejak awal PPPM sudah membangun sistem akuntansi yang kuat dan rapi, mulai dari membangun Sistem Pengendalian Internal (SPI) yang ketat, misal, tidak dibenarkan organisasi memiliki rekening lebih dari satu, semua transaksi bantuan dari donor atau pihak ketiga dilakukan melalui rekening, seluruh kegiatan diwajibkan secara rutin menyampaikan laporan,” ungkap Abdurrahman.

Melalui sistem Pengendalian Internal seperti Ini, banyak memang yang mengalami culture shock, namun Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah sebagai ormas kepemudaan Islam yang termasuk salah satu yang tertua di Republik Indonesia harus memulai membangun tradisi berkemajuan yang dihiasi keadaban transparan dan akuntabel.

Laporan keuangan yang disajikan PPPM di website resmi merupakan bentuk ringkasan Laporan Keuangan Tahun Berakhir 2016. Sebelumnya Tahun berakhir 2015 bisa juga di dapat di website resmi tersebut.

“ Sedangkan, Laporan lengkap sudah kami sampaikan kepada Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah seluruh Indonesia, juga kepada Pimpinan Pusat Muhammadiyah di Jakarta dan Jogja serta kepada donor dan dermawan yang membantu agenda dakwah Pemuda Muhammadiyah,” pungkas Abdurrahman.

Abdurrahman juga mengatakan, bagi Penelitian atau Publik yang tertarik untuk membaca dan memperdalam Laporan Keuangan dan pengelolaan keuangan Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah dapat menghubungi Langsung Kantor Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah di Gedung Dakwah Muhammadiyah Lantai 4, Menteng Raya No. 62 Jakarta Pusat. **(adam)**